

とうべつ学園 学校だより

優しく強く

令和6年度 第3号

2024.5.31(金)

学園HP



5月4日「春の花咲くコンサート」

- 高い志と確かな学力をはぐくむ (知)
- 思いやりの心と豊かな人間性をはぐくむ (徳)
- たくましい身体と心をはぐくむ (体)



第3回 スポーツフェスティバル「心を一つに想いをつなぐ」 校長 吉村 公孝

天気予報では、気温の低さが心配されましたが、児童生徒の熱気と、保護者や地域の皆様の熱い声援のおかげで、最後まで予定通り実施することができました。

保護者の皆様には、防寒対策への配慮など、様々なご理解とご協力をいただいたことに、感謝申し上げます。



今年も充実期・発展期の児童生徒が、基礎期の競技の運営や児童のお世話などを行いました。何気ない一コマなのですが、異学年の心がつながる義務教育学校であるとうべつ学園ならではの光景です。



全校応援合戦や大玉送りなど、全校で活動する場面では、特に9年生のリーダーシップのもと、勝利に向けた想いをつなぎました。

スポーツフェスティバルの実施にあたっては、練習・準備、そして当日に臨む児童生徒の様子から、授業等で身に付けた力を生かしたり、思いやりの心をもって下学年に接したりする姿が様々な場面で見られました。また、各学年、クラスの団結力が高まり、今後の学園生活を充実させるしっかりとした土台ができたのではないかと感じています。

「みんなが主役だ！」

スポーツフェスティバルの実施に向けては、別日にテント設営にお越しくださった保護者の皆様には大変お世話になりました。紅白のたたかいは、午後まで決着がもつれる熱戦となりました。

スポーツフェスティバルのねらいには、「『がんばる』ことを、身をもって知る」、「『優しい心』を耕す」、「『自分・仲間の良さ』を認識する」という願いが込められています。

これらのねらいに向かって、様々な競技が行われる中、グラウンド内や児童生徒席周辺では、後期課程の生徒が競技だけでなく、児童のお世話活動を自主的に行っていました。前期課程の児童もこの励ましのもと、どの競技においても練習した成果を十分発揮することができました。また、後期課程のお兄さん、お姉さんみたいになりたい、という気持ちが高まったことと思います。

義務教育学校ならではの特色あるフェスティバルとなりました。その一部を写真で振り返りたいと思います。



一体感のある開会式、応援合戦に感動された方も多いのではないのでしょうか。1～9年生の踊り最高！



子どもたちの全力疾走を見ている大人は元気をもらいました！協力して棒渡しをする姿は素敵です！



すごい勢いで玉が入り、かごがあふれそうです。後期課程が応援する姿に感動！みんな楽しそうです。



熱いたたかいはあとは、お互いのがんばりをたたえあい、拍手を送りあった両チームでした。フェスティバルの目的は、十分に達成されました。今後は、このがんばりが継続されていくよう教職員一丸となって児童生徒のサポートをしていきます。皆様、応援、ご協力を本当にありがとうございました。

部活動報告

運動系部活動は、中体連や大きな大会が近づいてきました。9年生は、これまで積み上げてきたことを思いながら、達成感や充実感、仲間とともに味わう貴重な時間を味わってほしいと思います。今しかない時間がここにあります。保護者の皆さまもご声援ください。

部活動等	大会等名	結果等
吹奏楽部	春の花咲くコンサート2024 ◇5/4 とうべつ学園体育館	第1部 とうべつ学園単独ステージ 第2部 OBOG単独ステージ 第3部 合同ステージ 13曲+アンコール曲演奏。 たくさんのご来場をいただき、2時間のコンサートは熱気あふれるものになりました。
卓球部	令和6年度 第78回国民スポーツ大会卓球競技 江別予選会 ◇5/5 江別市民体育館	☆少年女子 ■■■■ (9年) 2回戦敗退 【6/28 (金) 札幌市で行われる全道大会へ進出決定】 ☆少年男子 ■■■■ (9年) 1回戦敗退

児童生徒総会

咲～自分たちだけの花を咲かせよう

5年生から参加する児童生徒会活動。その方向性を全会員で決定する「児童生徒総会」を実施しました。各クラスから提出された要望を、委員会に持ち帰って検討する内容も多くあり、実りある討議となりました。



9年生 修学旅行まとめ発表会

テレビ取材を受けました



当別町を特集する番組の一環で、テレビ取材を受けました。学園の枠は2分程度とのことです。



9年生は修学旅行から帰着後、訪問先で学んだことをまとめ、各自の課題やさらに学びたいこと等を探求する活動を行いました。先日、その成果をグループに分かれて発表する時間を持ちました。広い視野を獲得し、さらなる成長に期待です。



放送日は、後日、安心メール等でお知らせします。当別町の魅力を紹介してくれるそうです。



人権の花 贈呈式

「人権の花」運動は、人権擁護委員と一緒に花を育てる活動です。児童みんなで協力して花を育て、「命を大切にする心」、「やさしい思いやりの心」を育むことを目的としています。



1・2年児童の手でプランターに植えられた「人権の花」。学びの道でぜひ鑑賞ください。

後期課程 中間テスト・学力テスト

後期課程の生徒は、4月からここまで各教科で学んだことの定着状況を確認するため、6月6日(木)中間テストを実施します。7年生にとっては初めての定期テストとなりますが、範囲表をしっかりと確認し、計画表に基づいて学習をこつこつ積み上げていくことが求められます。また、教科書等を何度も読み、時間をかけて家庭学習を行う習慣づくりに定期テストを活用してほしいと思います。9年生は入試問題を意識した学力テストにも、19日(水)に取り組むことになります。それぞれの目標に向かって、日常の学習の成果を発揮できるよう応援しています。

前期課程 遠足

6月7日(金)1年生から6年生まで「遠足」を実施します。予備日も含めて、各ご家庭にはお弁当等の持参や持ち物の用意等、ご協力をお願いいたします。

中体連等 大会始まる

6月14日(金)野球部は、西当別中と花川中との合同チームで、石狩市中体連に参加します。また、翌15日(土)には、卓球部とバドミントン生徒が、町内中体連(本校体育館で実施)へ。さらに22日(土)からは、陸上部が通信陸上大会と中体連陸上大会に参加し、いよいよ全道大会に向けた道を歩むこととなります。皆さま、ご声援ください。

5月下旬 職員室から…

先日のスポフェスのスローガンは、「みんなが主役だ!~心をつなげ!~」/低学年の誘導やお世話、声を出しての応援など、競技以外でも5年生以上が一つになって応援する姿は、義務教育学校ならではの心温まる一場面と感じました。/全校児童生徒参加の学園スポフェスの形が、次第に固まってきました。スタッフ陣も、これまでの運動会・陸上大会とは違うスポフェスの長所を見つけていくことができます。/「心一つ」は児童生徒だけでなく、保護者・地域・我々スタッフにも当てはまる言葉です。今後も同じ思いで、児童生徒の学びを支えていきましょう。

6月の予定

日	曜	行事	給食	部活
1	土			
2	日			
3	月	ふくろう教育相談週間(~5日) 7~9年諸活動停止(~5日)	○	×
4	火	6年租税教室	○	×
5	水	尿検査2次 HG(前期)	○	×
6	木	7~9年中間テスト 4年眼科検診 学級写真撮影(2回目) 3年田植え学習 HG(後期)	○	○
7	金	1~6年遠足<雨天時は5時間授業>	7~90 1~6×	○
8	土			
9	日			
10	月	7~9年歯科検診	○	○
11	火	HG(後期)	○	○
12	水	1~6年遠足予備日・弁当持参 5~9年中体連壮行会	7~90 1~6×	×
13	木	全学年5時間授業 5年歯科検診 ほなみ前期後期 小中交流会	○	△
14	金	1年水泳学習 6年歯科検診 石狩市中体連大会(野球)	○	○
15	土	当別町中体連大会(卓球・バドミントン)		
16	日			
17	月		○	○
18	火	4年水泳学習 児童生徒会委員会	○	○
19	水	3年水泳学習 9年学力テスト HG(前期) PTA事業「学びのひろば」	○	×
20	木	5・6年内科検診	○	○
21	金	1年水泳学習 4~6年クラブ③ 7年非行防止教室	○	○
22	土	通信陸上大会①		
23	日	通信陸上大会②		
24	月	5年宿泊学習①	○ 5年×	○
25	火	5年宿泊学習② 6年5時間授業 4年水泳学習 7~9年・ほなみ後期 参観日 9年保護者対象進路説明会	○ 5年×	○
26	水	5年回復休業 4年・7年耳鼻科検診 HG(前期)	○ 5年×	○
27	木	ほなみ水泳学習 中文連器楽発表会(吹奏楽部・千歳市)	○	○
28	金	5~9年いじめ撲滅集会 HG(後期)	○	○
29	土	管内中体連陸上大会①		
30	日	管内中体連陸上大会②		

HG・・・放課後学習

5年生の宿泊学習、前期課程の水泳学習等、初夏らしい学習内容がスタートする6月です。